

des marques d'une amélioration importante résultant généralement d'une situation plus favorable que dans toute autre année sous revue. Les tableaux qui suivent donnent les nombres-indices mensuels de l'emploiement par régions économiques par principales cités et industries depuis 1927, les indices étant calculés sur la moyenne de l'année civile 1926 prise comme 100.

Il y a avance presque ininterrompue de l'emploiement depuis le 1er janvier jusqu'au 1er août 1929, alors que l'indice à 127·8 montre son maximum jusqu'à date, comparativement à 119·3, maximum de 1928, qui se constate également au commencement d'août. L'indice général de l'année donne une moyenne de 119·0, ce qui est légèrement plus bas que le sommet de l'année précédente, 119·3, et qui dépasse de plus de sept points la moyenne de 1928 qui est de 111·6.

**Emploiement par régions.**—Les établissements industriels des cinq régions économiques ont généralement déclaré une plus grande activité en 1929 que les années précédentes sur lesquelles nous avons des données. Les nombres-indices ont été plus élevés dans les Provinces des Prairies et l'Ontario qu'ailleurs, les plus grandes améliorations de 1928 étant constatées dans ces provinces. Les gains de l'emploiement entre le 1er janvier et le mois de plus grande activité varient de 14 points en Ontario à 28 dans les Provinces des Prairies, où l'emploiement montre les plus grandes fluctuations. Le tableau 17 résume l'emploiement dans les cinq régions économiques, par mois depuis 1927.

#### EMPLOIEMENT AU CANADA TEL QUE DÉCLARÉ PAR LES EMPLOYEURS.

NOTA.—La courbe est basée sur le nombre d'employés au travail le premier de chaque mois, selon l'affirmation des firmes faisant rapport, en comparaison de la moyenne déclarée durant l'année 1926 représentée par 100.

